



ES UNA "INFAMIA", AFIRMA

Liga EU a diputada de Morena con Los Mayos

Araceli Brown Figueredo, exalcaldesa de Playas de Rosarito y diputada federal por Morena, fue acusada por Estados Unidos de tener nexos con la fracción de *Los Mayos* del *Cártel de Sinaloa*, el cual "controla grandes franjas en el norte de Baja California". En México, la Unidad de Inteligencia Financiera ordenó el bloqueo de cuentas de la legisladora guinda, además de otras seis personas y quince empresas en el país que también fueron incluidas en la lista de sanciones de la Oficina de Control de Activos Extranjeros. Tras ser señalada, Brown Figueredo aseguró que no ha recibido ninguna notificación sobre el congelamiento de sus cuentas e incluso dijo haber hecho transferencias "sin problemas en los últimos días"; se trata de "una infamia", aseguró. **Pág. 16**

EL TESORO LA INCLUYE EN LISTA

EU liga a diputada de Morena con La Mayiza

CUARTOSCURO.COM

ADELINA DAYEBI PAZOS Y EFE

En México, la Unidad de Inteligencia Financiera bloquea sus cuentas

Araceli Brown Figueredo, ex alcaldesa de Playas de Rosarito y diputada federal por Morena, fue acusada por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos, por tener nexos con la fracción de *Los Mayos* del *Cártel de Sinaloa*.

En un comunicado dado a conocer ayer, la dependencia estadounidense señaló que la fracción de *La Mayiza* controla grandes franjas en el norte de Baja California bajo el liderazgo de Alfonso Arzate García y René Arzate García.

Una de las ciudades controladas por René Arzate es Playas de Rosarito, a unos 24 kilómetros al sur de la frontera de Estados Unidos y México, y de la cual Brown Figueredo fue alcaldesa en dos periodos



Hilda Brown Figueredo fue también presidenta municipal de Playas de Rosarito, de 2019 a 2024.



consecutivos, de 2019 a 2024.

El Departamento del Tesoro también acusó a Candelario Arcega Aguirre, operador de *Los Mayos*, de ejercer control sobre el gobierno municipal de Rosarito, específicamente a la exalcaldesa, con quien mantiene una "estrecha relación personal".

EN LA MIRA

EL TESORO de EU designó a 22 objetivos en México: 7 personas físicas y 15 personas morales.

La autoridad señala que, por su relación, Arcega Aguirre fue capaz de controlar partes del gobierno municipal y designar a sus aliados en posiciones de alto nivel dentro del gobierno municipal.

El comunicado señala que Jesús González Lomelí, magnate de negocios y operador financiero de alto rango del *Cártel de Sinaloa*, y Arcega Aguirre, fueron intermediarios entre Brown Figueredo y los hermanos Arzate.

Trabajando juntos, González, Arcega y Brown "cobraron los pagos de extorsión para los Arzate, ayudando a gestionar las

operaciones de los hermanos y garantizar la protección de las actividades criminales de los Arzate mediante el Departamento de Seguridad Pública de Rosarito.

En total, la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) del Departamento del Tesoro designó a siete individuos y 15 empresas en relación con una de las redes regionales de *Los Mayos*.

EN MÉXICO RESPONDEN

La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) ordenó ayer el bloqueo de cuentas de la diputada Araceli Brown Figueredo,

otras seis personas y quince empresas en el país, luego de que el Departamento del Tesoro de Estados Unidos las incluyera en su lista de sancionados por su presunta participación en la facción *Los Mayos*.

La medida, explicó la Secretaría de Hacienda, "es preventiva, no constituye una resolución judicial y se enmarca en los mecanismos de cooperación internacional contra el lavado de dinero y el financiamiento al terrorismo", y se enmarca en la visita de México de John K. Hurley, subsecretario del Tesoro para el Terrorismo e Inteligencia Financiera de Estados Unidos.